

Alcaldes Independientes de la Región se reunieron con Subsecretario de la Subdere en Quillota

La Agrupación de Alcaldes y Alcaldesas Independientes de la Región de Valparaíso se reunió con el Subsecretario de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), Miguel Crispi Serrano, en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard de Quillota, con el objetivo de conversar sobre el diagnóstico comunal de diversas temáticas y necesidades, como la equidad territorial, financiamiento, distribución de ingresos per cápita de los Municipios y más atribuciones e injerencia de los gobiernos locales en materias de seguridad pública, control y fiscalización en normativas relacionadas con la escasez hídrica y medioambiente.

En este encuentro estuvieron presentes los alcaldes de Quillota Oscar Calderón; Concón Fredy Ramírez; La Ligua Patricio Pallares; El Quisco José Jofré; La Calera Jhonny Piraino; Catemu Rodrigo Díaz; San Esteban Christián Ortega; Putaendo Mauricio Quiroz y Paquehue Gonzalo Vergara, además de los representantes de la alcaldesa de Villa Alemana Javiera Toledo y del Gobernador Rodrigo Mundaca.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de Quillota y vocero de la agrupación, Oscar Calderón Sánchez, explicó que con la autoridad nacional “compartieron la visión que tenemos de nuestra gestión y también cómo podemos colaborar y apoyar a la política pública de carácter nacional, y la versión de vuelta que recibimos de parte del Subsecretario de Desarrollo Regional fue óptima en el sentido de que no solamente valida los diagnósticos que entregamos nosotros desde las Municipalidades, sino que valoró el trabajo, desde la perspectiva de poder generar mucho mayor impacto en la gestión del Gobierno con políticas públicas”.

Uno de los temas enfatizando en la jornada de trabajo fue la equidad territorial. En Chile existen brechas entre Municipios, los más grandes, principalmente las ciudades capitales regionales y provinciales son los que más se adjudican proyectos, en desmedro de comunas más pequeñas que quedan en desventaja por contar con menos profesionales en la Secretaría de Planificación Comunal, quedando postergada junto con sus habitantes. Situación que el actual Gobierno quiere revertir de acuerdo a lo señalado por el Subsecretario.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Crispi explicó que el Presidente Gabriel Boric le encomendó a la Subdere estar en los territorios y conversar con las distintas autoridades locales para conocer las problemáticas que afectan a los habitantes de estas comunas y entender los cambios que pueden hacer. En ese sentido, el principio que determine una decisión del organismo se basará en la equidad territorial y la ayuda llegará directamente a las ciudades que tengan menos acceso a distintos servicios.

“Vamos a partir por donde hay más necesidad, vamos a partir donde hay menos acceso a agua potable, donde hay menos acceso y no hay alcantarillado, donde hay menos acceso a electrificación, donde no haya acceso a Internet, por esas comunas vamos a partir, quizás no son las comunas que tienen más habitantes, pero por eso mismo han quedado atrás. En Chile todos quienes habitan nuestro territorio tienen derecho a vivir dignamente y eso va ser nuestro énfasis de nuestra Subsecretaría”, dijo el Subsecretario.

Cabe señalar que esta es una de las primeras actividades de la Agrupación de Alcaldes y Alcaldesas Independientes Región de Valparaíso creada en enero del 2022, con el propósito de colaborarse mutuamente y establecer líneas de trabajo con el Gobierno. La idea de esta asociación es reunirse mensualmente en una de las comunas que la conforman para ir avanzando en los objetivos planteados inicialmente.

Alcaldes Independientes de la Región se reunieron con Subsecretario de la Subdere en Quillota

Seguridad Pública

Uno de los puntos en común que plantearon todos representantes comunales fue el tema de la seguridad pública en sus ciudades, coincidiendo en el mismo diagnóstico sobre el aumento de hechos delictuales de alta connotación y la sensación de inseguridad que está sintiendo la ciudadanía, que se ha visto acrecentada durante el último tiempo. Por lo tanto, los alcaldes y alcaldesas, indicaron que trabajar en esta materia es prioridad para los municipios, en programas que fortalezcan a los barrios en temas de prevención del delito, como también en los procesos de respuesta operativo y logístico, ante un hecho delictivo.



y tú, ¿qué opinas?